
歐排聯最近選出近20年參加過歐冠比賽的前五
名非歐洲女排運動員，曾効力於瓦基弗銀行俱樂
部的中國女排名將朱婷位居榜首。
2016年里約奧運會結束後，朱婷遠赴土耳其加

盟瓦基弗銀行俱樂部。効力期間，作為球隊核心
的她帶領球隊三次參加歐冠，並兩次登上最高
領獎台，2016-2017賽季朱婷榮膺歐冠最有價值
球員。
該評選結果經過了傳奇教練阿維塔爾塞林
格、巴博裡尼、莫塔和歐排聯評論員詹姆斯費
爾登的綜合討論。莫塔表示，在過去三四年
中，她飛躍成長，是一位令人難以置信的球
員，說她是世界上最好的球員也不為過。
上個賽季，結束了土耳其留洋生涯的朱婷
回歸國內女排聯賽，以更好地備戰東京奧運
會。自今年春節後，朱婷一直跟隨球隊在北
京進行封閉集訓。
如今受疫情影響，東京奧運會延期至
2021年舉行。朱婷曾坦言，東京奧運的延
期一度讓自己產生心理波動。但面對困
難，要耐得住寂寞，應對變化、補強短
板、抓住機遇。 ■中新網

朱婷膺歐冠20年
最佳非歐球員

為備戰和韓國隊的奧運會預選賽附加賽，中國
女足正在蘇州市太湖足球運動中心進行新一期集
訓，中國隊主教練賈秀全日前透露，本次集訓中
女足的熱身賽是對中韓「生死戰」的全面模擬。
據賈秀全介紹，本次集訓中國女足已經進行了

兩場全方位模擬主客場賽制的熱身賽，5天一場
比賽，從比賽到調整再到比賽，積累了更多的調

整經驗。他同時透露，到明年每一期的集訓，都
會模擬主客場兩場比賽，爭取把各種工作做到最
細。
本次集訓中國女足選擇了江蘇蘇寧U16男足

作為熱身賽對手，並要求對手盡量模仿韓國隊的
比賽風格。賈秀全表示，這支男足隊伍比自己想
像中要強，速度也很快。多名女足球員也認為這

兩場比賽確實有很大的收穫。這
兩場比賽進行了主客場模擬，中
國女足「客場」1：1、「主場」
3：2，最終取得了勝利。但在賈
秀全看來，結果並不重要，他
說：「勝負沒有太重要。重要的
是我們在模擬這兩場比賽當中，
從開賽到調整再到開賽，積累了
很多調整經驗。」
在年初的奧運會預選賽上，中
國女足在非常艱難的情況下拿到
了附加賽資格，對手是韓國隊，
目前因新冠肺炎疫情影響，雙方
兩回合主客場的比賽尚未確定時
間。 ■新華社

港超最新形勢
（不計大埔、飛馬、元朗及流浪）

排名 球隊 賽 戰績 積分
1 富力 5場 3勝1和1負 10分
2 理文 6場 3勝1和2負 10分
3 傑志 5場 3勝1和1負 10分
4 東方 6場 3勝0和3負 9分
5 南區 5場 2勝1和2負 7分
6 愉園 5場 0勝0和5負 0分
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■■ 朱婷朱婷（（左左））曾率土耳其瓦基曾率土耳其瓦基
弗銀行隊三征歐冠弗銀行隊三征歐冠。。 資料圖片資料圖片

■■和富大埔在上屆港超聯賽歷史性封王和富大埔在上屆港超聯賽歷史性封王。。 資料圖片資料圖片

■■李本思曾任足總草根足球經理李本思曾任足總草根足球經理。。
馬會圖片馬會圖片

短說
長話

香港文匯報訊（記者 黎永淦）就一名
匿名人士向傳媒投訴香港足球總會涉違規
招聘菁英發展教練，足總昨午發出聲明否
認有關指控。
足總聲明指出：「在選拔及面試小組當

中的技術總監擁有數十年的豐富經驗，曾
於冰島足球協會及歐洲擔任國家青年代表
隊的教練，為傑出的教練及教練培訓者。
該技術總監及其他小組成員於面試時，均
認為李本思為最佳人選。」
足總又表示，十分關注有關李本思的個

人資料於未經他本人同意下，於足總辦公
室本部取得，並被發放給第三方，再轉發
給傳媒。李本思早前已就其個人資料被不
同意下取用提出正式投訴，並已展開調
查。此事件仍在處理當中，而足總將會繼
續跟進。
日前有傳媒報道，指原職草根足球經理

的李本思（Samuel Bensley）去年獲升任
菁英發展教練，並領取較原職多一倍的
100萬元年薪，同時懷疑履歷與其最初申
請草根足球經理一職時的不符。不過足總
時任主席梁孔德在未經董事局及足總組織
發展委員會商議下，直接通過晉升決定。
至於有關足總CEO溫達倫去年已請辭

的消息，足總則暫未有回應。有指溫達倫
上任半年已向足總董事局辭職，但獲足總
以短期合約方式挽留，合約期至今年6月
底。

被指聘教練違規
足總發聲明否認

由於疫情關係，內地球壇近日
已有多支職業球隊財困解

散，不幸地香港亦難逃厄運。上屆
歷史性封王的和富大埔，早在3、4
月已傳出內地贊助商資金周轉不
靈，未能如期支付薪金的消息。4
月底，會方向上季負責大部分班
費、今季退居榮譽主席的蔡尚圻借
來7位數字資金，暫解燃眉之急。
不過一個月過後，3月份的波糧仍
只能6折支付。秘書長陳平在接受
傳媒訪問時坦承球會前景不明朗，
數日後會公佈是否繼續參賽。

傳主教練馮凱文已離隊
一波未平，一波又起。昨日再有

消息傳出，有和富大埔球員就欠薪

問題到足總求助，未知會否再循勞
工處追討。此外，會方也決定不會
參加11月開始的新球季。同時有指
個別高薪職員及主教練馮凱文都已
離隊，後者回覆查詢時未有否認，
只說：「一切消息有待公佈。」有
球員則對此感到憂慮，並恐怕會方
太遲決定會影響到其他球會落班機
會。

傑志 東方得漁人之利
今季港超原定於8月15日復戰，

飛馬、流浪及元朗退出後，只餘下
7隊參賽，如果大埔也一併棄戰，
隊數更買少見少。根據再次重新修
訂的聯賽榜，冠忠南區減去兩勝大
埔的積分後，便會由第2位跌到第

5位；曾在大埔腳下失分的傑志及
東方龍獅，則會成為最大得益者。
除了0分的愉園之外，榜首的富力
R&F與第 5位的南區相差只是 3
分，爭標形勢變得非常緊湊。

香港文匯報訊（記者 楊浩
然）正在上海集訓的中國國家男
子足球隊（國足），將於今日和
另一中超勁旅上海申花友賽，以
國足剛戰輕取上海上港的表現
計，是役再贏一場該無難度。
在本月21日的友賽中，國足輕

鬆地以4：1戰勝上港，今戰對手
申花實力該和上港不會相差太

多。據內地傳媒報道指，申花目
前仍有兩大外援主力莫雷諾和姆
比亞未歸隊，鋒線上只得金信煜
和艾沙拉維可供選擇，但後者其
實也剛傷癒，相信不會有太多的
出場時間。
國足方面，主帥李鐵為了模擬

世界盃外圍賽40強賽的賽程，特
意安排在5日內和兩支中超球隊

較量，讓球員體能安排和應變上
能有所準備。
國足守門員顏駿凌接受訪問時就

表示：「球隊的精神狀態在經過集
訓後已全面提升，主教練一直要求
我們用這次集訓來模擬世界盃外圍
賽的節奏，在這情況下，我們自然
沒有退路，兩場比賽都要拚下來。
現時國足上下都充滿信心，既然是

模擬外圍賽，那肯定是要贏。我們
亦要做好自己，打出國足的戰術風
格和最佳狀態。」
陣容方面，國足在對上港一

役，歸化球員洛國富在上半場因
傷離場，但由於該役入替他的譚
龍表現出色並射入兩球，加上如
韋世豪、董學升和艾克森皆可候
命，國足的鋒力絕對不用懷疑。

遼足官方宣佈告別職業聯賽
香港文匯報訊（記者 陳曉莉）在中國足協公佈了

取消被資格的球隊名單後，遼寧足球俱樂部昨也官方
公佈了這一消息，遼足在官方微博貼文寫道：「遼足
精神代表着自強不息，永不放棄。俱樂部離開，遼足
精神猶在。相信自有後來者，血脈傳承，重塑輝
煌。」遼足最後還寫道：「對這樣的結局，表示深深
的遺憾和歉意。」

葛曼棋締200米中國22年最佳
據中國國家田徑隊官方微博消息，24日，「2020中

國田徑協會訓練基地特許賽」福州第二站結束次日角
逐。在女子200米賽場，葛曼棋（見圖）以22秒69跑

出22年來中國女選手的最佳
成績。葛曼棋在2019年創造
了11秒04的女子100米個人
最好成績，並在日本橫濱舉
行的世界接力錦標賽上與隊
友一起創造了女子4×200
米接力的亞洲紀錄。同年在
卡塔爾多哈舉行的田徑世錦
賽中，葛曼棋與隊友一起闖
入女子4×100米接力的決
賽。 ■中新網

大埔港超前景堪虞大埔港超前景堪虞
傳主要贊助商資金周轉不靈傳主要贊助商資金周轉不靈
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中國女足熱身賽模仿中韓戰

■■國足門將顏駿凌在訓練中國足門將顏駿凌在訓練中。。 新華社新華社

■■洛國富洛國富（（右一右一）、）、
楊旭楊旭（（右三右三））在訓練在訓練
中慢跑中慢跑。。 新華社新華社

■■ 33月的足總盃準決賽月的足總盃準決賽，，大埔大埔（（綠衫綠衫））在在1212碼大戰以碼大戰以33：：55不不
敵富力敵富力。。 資料圖片資料圖片

原定8月15日重開的香港超

級聯賽再現變數！本已答允參賽

的和富大埔，由於主要贊助商未

能確保資金充裕，擬效法香港飛

馬、標準流浪及佳聯元朗等隊直接

退出本屆賽事。若果這支上屆盟主真的放棄衛冕，

今季港超便會僅餘6隊參賽，是近年最少球隊參賽

的一個球季。 ■香港文匯報記者 黎永淦

■■大埔球員對前景甚為擔憂大埔球員對前景甚為擔憂。。 資料圖片資料圖片

大埔港超前景堪虞

■■吳海燕吳海燕（（右右））隨中國女足訓練隨中國女足訓練。。 新華社新華社


